

Für alle diese Bilder gibt es inzwischen genügend Modellbaumaterialien von den einschlägig bekannten Herstellern.

Warum dann beim Bau des nächsten Dioramas oder beim nächsten Anlagenprojekt nicht einfach mal mit den angebotenen Materialien experimentieren und keine sommerliche Landschaft nachbilden?

Für den Anfang könnte ich mir vorstellen, anstelle des leuchtenden Hochsummers mal eher den Spätsommer nachzubilden. Da kann dann doch das eine oder andere Produkt aus den vielen Schubladen noch Verwendung finden, aber durch das Einfügen von schon gedeckteren Tönen entsteht vielleicht ein ganz anderer Eindruck.

Findet man Gefallen an solchen «jahreszeitlichen» Experimenten, kann man sich ja auch mal dem Frühjahr zuwenden. ○



Schneehöhe: 1 Meter – entlang der Strassen schon stark verschmutzt und gar nicht mehr weiss.

